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La Voix de l’Opposition de Gauche 
 

Le 21 août 2021  
 
SÉLECTION DE COMMENTAIRES ET INFOS DU BLOG DU DR. MAUDRUX  
 
 
(Je n’ai pas corrigé les fautes d’orthographe, de frappe, etc. des internautes, pas le temps.) 
 
INTERNAUTES  

- -70% dans les cinémas, -50% dans les restaurants, théâtres et parcs d’attraction, 50% des clients 
des salles de sport qui ont annulé leur forfait et des établissements (hôtels, restos, etc) qui ferment 
carrément pour le mois d’août (sauf sur la côte) – ça commence à compter…  

 

- Il y a des gens qui acceptent de renoncer à leurs libertés fondamentales et qui acceptent que des 
gens détruisent leur santé pour ne pas perdre leur travail ou / et pour pouvoir voyager et aller au 
restaurant. A quoi leur servira leur argent si leur santé est détruite ou s’ils vivent dans une dictature 
techno-sanitaire ?  

 

- C'est ce que j'ai dit récemment à un ami qui commençait à envisager l'injection ( elle n'est pourtant 
pas nécessaire pour qu'il puisse aller travailler ), l'incitant au moins à attendre au pire janvier 2022 ( 
puisqu'apparemment on devra attendre jusque là. Quelle bande d'enfoirés ) pour avoir, si besoin est 
encore, le vaccin classique à virus inactivé, que quelques semaines de privations ne sont rien en 
comparaison d'une vie de potentiel handicap voire pire. Sa réponse a été : oui je sais, tu as raison, 
mais... ( il invoquait resto, ciné et voyages, bref ce besoin d'immédiat cher à notre civilisation dite 
moderne ).  

Y'a des fois je me demande si à terme je ne vais pas virer de mes relations toutes les personnes ( au 
demeurant bourrées d'autres qualités ) qui se laissent à ce point manipuler sans voir plus loin que le 
bout de leur nez, tellement leur démarche intellectuelle est là à l'opposé de la mienne.  

 

- Béatrice, #infirmière à Strasbourg : “donc si j’applique le règlement à Macron je refuse de soigner 
les flics qui sont pas vaccinés ? C’est pas difficile de les reconnaître même à l’#hôpital ils 
présentent leur coupe file tricolore pour passer en premier…  

Laurence, #infirmière à Brest : “à la majorité de 46% c’est donc le Chant des Partisans qui sera 
notre hymne de combat.  

Et ça commence dès aujourd’hui avec l’appel au #BoycottPassSanitaire de tous les établissements 
qui appliqueront cette honte.  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
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Le vrai pouvoir c’est nous”.  

Frédérique, #infirmière à Lyon: “j’en ai encore les larmes.  

J’ai pas arrêter de pleurer pendant 2 heures.  

Hier mes voisines, des mamies, ont décidé de me faire les courses pendant 6 mois et de payer mon 
loyer si je perds mon salaire à cause de la #grève. #PassSanitaireDeLaHonte”.  

Laurence #infirmière à Brest: “on a trouvé un moyen de faire grève sans faire #grève.  

Donc à partir d’aujourd’hui on travaille sans travailler…  

En gros on est là mais on est pas là.  

On fait comme si mais on fait pas comme ça.  

La cadre devrait s’arracher les cheveux rapidement”.  

Lydie, #infirmière à Paris : “fallait pas nous chercher.  

Maintenant on a plus rien à perdre.  

Donc #jesuisengreve.  

J’irai pas travailler.  

Je me ferai pas vacciner.  

Valérie, #infirmière à Toulouse : “quelque soit l’issue de ce cauchemar infectieux, l’Histoire 
retiendra que les #mensonges, #manipulations et autres #supercheries du #gouvernement auront fait 
plus de dégâts à très long terme dans la population que les #virus eux mêmes”.  

Magali, #infirmière à Amiens : “on peut juridiquement trouver des centaines d’arguments contre le 
#PassSanitaireDeLaHonte mais il est – tout simplement – moralement et humainement 
inacceptable.  

Comme l’est devenue la macronie qui doit dégager le plus rapidement possible”.  

Elodie, #infirmière à Paris : “on va donc se donner rendez-vous pendant les vacances le #6aôut puis 
le #13aôut, le #20aôut et le #27aôut pour manifester contre le #PassSanitaireDeLaHonte.  

En septembre à la rentrée on passera à la vitesse supérieure.  

D’ici là restons calmes”.  

Céline, #infirmière à Nantes : “comme il est mignon le petit #Darmanain qui parle de minorité 
radicale pour nommer les #opposants.  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
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Quand son #parti fait 2,5% aux #municipales et moins de 5% aux #régionales et qu’il se comporte 
en #dictateur”.  

De lui aussi on se souviendra…”.  

Frédérique, #infirmière à Lyon : “Macron aura même réussi à transformer son sigle politique… 
contre lui.  

Ainsi LREM est devenu La Révolte En Marche”.  

Catherine, ex #infirmière à Bordeaux : “#Darmanain annonce de nouvelles mesures contre les 
#violences faites aux #femmes.  

On est prié de ne pas rire”.  

 

- Manifestations a Vannes. Ambiance joviale. Police joviale. Non manifestants joviales et 
applaudissants le cortège. Participation pres de 5000.  

- 1500 à Saint Etienne, calme, slogan”liberté”  

- Thonon les bains: 1500 manifestants aujourd’hui dans une ville qui ne connait guère de 
manifestations et cela sans aucune publicité. Je l’ai moi même appris par hasard et c’est un 
manifestant qui m’a informé de l’existence de votre blog  

 

- A Aubusson aujourd’hui (pas pu faire la manif de Limoges, où il y aurait eu selon les journaux 
1.000 manifestants).  

Deux jeunes filles avec une pancarte “Non au pass sanitaire. Non à la vaccination obligatoire”, 
seules (pas de manif prévue), se lancent à l’assaut du centre-ville. De loin, mes amis et moi les 
applaudissons, les encourageons, les remercions. Elles : “Bon, pas sûr qu’il y ait beaucoup de 
monde. Mais il y aura au moins nous !” Jeunes, gaies, pleines de vie.  

Un policier municipal devant l’entrée d’un marché tapant la causette à un étal avec le masque 
carrément sous le menton. Aveugle aux dévoyants du masque, une majorité le portaient, une petite 
minorité non.  

Et dans un patelin proche, entré dans une boulangerie avec la veste croisée autour du nez, masque 
oublié. Le boulanger dans l’arrière-salle, sans masque, me voit et me dit : “Mais enlevez ça ! Ca ne 
sert à rien !” Et à un copain portant un “vrai” masque à côté de moi : “Vous aussi, enlevez-le !” Il a 
insisté jusqu’à ce que le copain l’enlève.  

Bon, on est en terres limousines. “C’est pas les Parisiens qui vont nous expliquer comment vivre !”  

 

- Pour se remonter le moral : #manif17juillet  

http://www.meltl.com/
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Plus dans mon coin, fond de l’Ain, mal desservi par les TER et loin des grandes villes . Plus proche 
Chambéry avec 4500 à 5000 manifestants. Petite ville. Un collègue m’a mis en contact avec une 
gilet jaune, ils ont mis en place un système de covoiturage. Elle me dit semaine prochaine, 
probablement encore une manifestation. J’apprends à lutter. Mieux vaut tard que jamais.  

 

- Des concerts, peu nombreux ont eu lieu sur internet mais les musiciens sont désespérés et un 
certain nombre ont abandonné la musique car n’ayant plus un sou.Par exemple, un chanteur d’opéra 
français mais travaillant à l’étranger = aucune aide est devenu coursier à bicyclette! Déjà que 
d’excellents musiciens jouent pour presque rien (surtout en France ) car le monde de la musique 
classique est aussi pourri que le showbizz Dans le monde entier des orchestres , y compris très 
célèbres , sont dans la moïse absolue et certains vont disparaitre définitivement Oui, dans le monde 
entier la situation de très nombreux musiciens est catastrophique mais on n’en parle pas mais bien 
d’autres individus qui avaient déjà beaucoup de difficulté sont tombés complètement dans la misère 
comme les ” sans dent ou des sans rien” du peuple ou de la classe moyenne qui s’appauvrit 
terriblement. et que va devenir la jeune génération?  

 

- Retour en bus refusé à Lille pas à cause du masque que j’avais en réserve: “on n’achète plus en 
liquidité les ticket de bus” = inscription sur smartphone, avec données personnelles remises à la 
société. Là je suis mal, je sens immédiatement le contrôle par puces qui se prépare. Suis reparti à 
pieds, refusant de donner par smartphone mon identité pour acheter un seul ticket. Tout est dit.  

 

- Au restau aussi, plus de menu mais un QRcode (en pleine campagne dans des villages) Ils ont tous 
reçu l’obligation d’acheter une borne de lecture de QRcode et ça coute une blinde. 1 des 2 resto va 
fermer. Même le menu sur l’ardoise, c’est fini. Les gens sont obligé de faire la queue avec leur 
portable pour connaître le menu. Ils sont dingues!  

 

- Nous avons perdu notre combat. Il ne reste plus que la résignation ou la révolte.  

 

- Au contraire ! Les manifs ont mobilisé un monde colossale, les gens twittent et retwittent des 
vidéos montrant des rues bondées, même le hashtag #FakeNews ne remonte que l’indignation des 
gens face à la couverture médiatique de BFM&cie. Dans la plupart des villes (sauf Lyon et Dijon) 
les flics n’ont pas cherché à saboter les manifs, et restaient calmes, tranquilles, voire souriants !  

La victoire du jour, c’est que les gens ont vu qu’ils n’étaient pas seuls, qu’il étaient même 
nombreux à voir la supercherie du covidisme. Et en minimisant l’évènement, les médias risquent de 
perdre le peu de crédibilité qu’il leur restait.  

 

- J’ai découvert ce matin la page Doctors for Covid Ethics.  

http://www.meltl.com/
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https://doctors4covidethics.org/  

 
 

 
 
 
LABOS ET PCR  

 

- Pour en revenir aux labos, confiance… Sous le régime nazi, Bayer, alors filiale du consortium 
chimique IG Farben, procéda à de nombreuses expériences médicales sur des déportés qu’elle se 
procurait dans les camps de concentration.  

https://pupille-orphelin.fr/2020/06/03/quand-la-firme-bayer-achetait-des-lots-de-femmes-a-
auschwitz/  

https://www.lefigaro.fr/international/2007/07/20/01003-20070720ARTFIG90138-
les_essais_du_laboratoire_pfizer_en_proces_au_nigeria.php  

“L’affaire rebondit en mai 2006. Le Washington Post publie alors un rapport d’un panel d’experts 
nigérians, rédigé en 2001 et que l’on pensait disparu. Dans le document, les spécialistes détaillent 
les accusations jusqu’alors floues et rédigent des conclusions sans appel. Il s’agit, selon eux, d’« un 
essai illégal d’un médicament non reconnu », un « cas clair d’exploitation de l’ignorance », en 
contradiction avec les lois du Nigeria et les règles internationales.  

Le rapport rejette aussi l’argument de « l’aide humanitaire », affirmant que Pfizer a quitté le pays 
alors « que l’épidémie faisait toujours rage ». Surtout, il démontre que la lettre d’autorisation fournit 
en 2000 par le laboratoire comme preuve de bonne foi avait été antidatée. Pfizer a reconnu cette 
lettre n’était « pas correcte », soulignant néanmoins que toutes les « procédures avaient été suivies 
lors des essais cliniques ». Le groupe pharmaceutique est en revanche resté plus discret sur les 
autres questions soulevées par les experts. ” ils ont eu gain de cause ouf, “Pfizer paiera 75 millions 
de dollars de compensation”  

http://www1.rfi.fr/actufr/articles/112/article_79828.asp et aussi “La justice américaine a décidé que 
le géant pharmaceutique Bristol-Myers Squibb, l’université Johns Hopkins et la Fondation 
Rockefeller doivent être jugés pour leur rôle dans une expérimentation menée dans les années 1940 
sur des centaines de Guatémaltèques délibérément infectés avec la syphilis.”  

https://informations.handicap.fr/a-USA-personnes-handicapees-cobayes-11439.php labo Bristol-
Myers Squibb plus de détails  

http://www.slate.fr/story/139259/les-cobayes-de-lamerique  

Décembre 2019, Des ingénieurs américains ont mis au point un marquage et une vaccination sous-
cutanés encapsulés dans des nanoparticules. :  

https://www.lemonde.fr/afrique/article/2019/12/19/le-kenya-et-le-malawi-zones-test-pour-un-
carnet-de-vaccination-injecte-sous-la-peau_6023461_3212.html  

http://www.meltl.com/
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Bernard Dalbergue, médecin, ex-cadre de l’industrie pharmaceutique, expliquait les incroyables 
scandales sur la santé durant le «64' Grand Angle» TV5 Monde 13/02/2014  

https://www.lactucitoyenne.fr/actualites/sante/un-ex-cadre-de-big-pharma-nous-devoile-le-
business-malsain-sur-la-sante “grands laboratoires pharmaceutiques qui testent certaines de leurs 
nouvelles molécules sur des cobayes humains recrutés dans des pays pauvres sans les informer des 
risques encourus” :  

https://www.dailymotion.com/video/xdyymu  

Celle-ci est vraiment à regarder, un jeu tv et les explications à la fin Expérience de Milgram version 
2.0 (soumission à l’autorité médiatique)  

https://odysee.com/lejeudelamort:6 (censurée sur YT)  

 

- Si les PCR ne sont pas vraiment capables de faire la différence entre le Covid et les autres agents 
pathogènes – ce qui expliquerait bien des choses – et si on continue à tester la population toute 
l’année et sans discernement, cette folie ne s’arrêtera jamais. Vous avez vu le glissement 
sémantique ? Toute la presse parle de “quatrième vague” alors qu’il s’agit seulement d’un virus qui 
circule, pratiquement sans faire de dégâts. Le pêché original (j’avoue être tombé dans le piège au 
début) est de tester les asymptomatiques.  

 
 
 
VACCIN GÉNIQUE  

- En Guadeloupe et Martinique en ce moment. « Depuis des décennies, l’épidémie de dengue a lieu 
dans ces régions à partir du mois de mai jusqu’au mois de novembre, c’est quelque chose de 
cyclique et j’imagine que les personnes qui vivent sur place pourront me le confirmer. Et là, comme 
par hasard, mais alors comme par hasard, vous savez, comme cette histoire de grippe qui depuis que 
le covid est arrivé a disparu, d’accord, comme par hasard, le 21 mai, sur le site officiel du 
gouvernement, était titré : fin de l’épidémie de dengue en Guadeloupe, deux petits points, restez 
vigilants, et protégez-vous des moustiques. C’est en effet la plus longue, notez, c’est trop important, 
c’est en effet la plus longue épidémie jamais enregistrée à ce jour sur le territoire de la Guadeloupe. 
Elle a débuté en octobre 2019 et s’est terminée officiellement le 21 mai 2021...  

C’est-à-dire qu’une épidémie qui habituellement sévit de façon cyclique, de façon périodique, du 
mois de mai au mois de novembre, comme par hasard celle-là, qui a été déclarée officiellement 
terminée, ils sont forts les mecs, le 21 mai, elle s’est arrêtée le 21 mai, a duré 78 semaines, d’accord 
? Et aujourd’hui, comme par hasard, cette épidémie n’existe plus, on a une flambée des cas de 
covid. Et comme par hasard aussi, comment on détecte la dengue ? Eh ben entre autres par un test 
PCR ! »  

 

- « En Martinique en ce moment les morts ne jonchent pas les rues, les renforts qui ont été envoyés, 
ce sont des décisions politiques, car ici nous avons tout le personnel soignant qu’il faut, ils ont 

http://www.meltl.com/
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envoyé du personnel soignant vacciné de métropole sans aucun matériel, alors que soi-disant nous 
manquons d’oxygène et de médicaments.  

Nous avons énormément de jeunes et de gens qui sont en métropole, d’Antillais, Martiniquais et 
Guadeloupéens qui ont posé leur candidature pour venir travailler au pays, pour aider, ils ont été 
tous sans exception refusés, ils n’ont embauché que du personnel métropolitain vacciné.  

Le but c’est que, comme le personnel est récalcitrant à la vaccination ici, c’est de les remplacer. Et 
d’une. Témoignage du CHU à l’hôpital de gens qui y travaillent : tous les stocks d’ivermectine ont 
été réquisitionnés par l’État par le biais de la gendarmerie dans toutes les pharmacies, puisque les 
médecins ici commençaient à prescrire beaucoup d’ivermectine, d’azithromycine et tout le 
protocole qui empêche les gens d’aller à l’hôpital... »  

 

- Mise à jour : Au moins 36557 morts suite à la vaccination Covid-19  

https://cv19.fr/2021/08/19/au-moins-36557-morts-suite-a-la-vaccination-covid-19/  

Beaucoup d’articles scientifiques paraissent pour confirmer toutes ces réactions  

 

- https://anthropo-logiques.org/vaccins-geniques-le-point-avec-alexandra-henrion-caude/  

Extrait:  

L’immunité naturelle se révèle bel et bien largement supérieure à l’immunité vaccinale. Donnant la 
référence du site israelnationalnews.com, Mme Henrion Caude relève que 40% des nouveaux 
patients ont été vaccinés contre seulement 1% qui avait été précédemment infectés. Ce qui 
correspond aussi à une connaissance que la science avait déjà. Un article publié le 24 mai dernier 
dans Nature sur la longévité de l’immunité contre le Sars-CoV-2 dans les cellules moelle osseuse 
montre qu’elle est détectable 11 mois après l’infection, limitée uniquement par l’expérimentation. 
En ce que concerne le premier Sars-CoV, l’immunité naturelle est encore active 17 ans après, 
donnant de surcroît une immunité croisée avec le nouveau coronavirus malgré les importantes 
différences entre les deux !  

 

- L’ONG «Médecins du Monde » estime que le pass sanitaire est une « obligation vaccinale 
déguisée, discriminant les non-vaccinés ». « Médecins du monde refuse toute forme d’opposition et 
d’inégalité de droits entre personnes vaccinées et non vaccinées, toute forme d’obligation de 
contrôle par les employeurs, toute entrave à la circulation des personnes ou à leur accès aux lieux de 
soins, administratifs, ou de culture », insiste sa présidente, Carine Rolland, médecin généraliste de 
profession.  

Souce: Le Point, https://www.lepoint.fr/sante/l-ong-medecins-du-monde-juge-discriminatoire-le-
pass-sanitaire-04-08-2021-2437858_40.php  
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- Sur son compte twitter, Laurent Mucchielli transmet une intervention de Fauci indiquant que les 
prélèvements dans le “pharynx nasal” des gens infectés vaccinés ou non vaccinés révèlent le même 
niveau de virus.  

On trouve aussi sur ce compte, une page du journal “Business France” indiquant qu’Israël ne rouvre 
pas sa porte aux voyageurs vaccinés. Ensuite, bien que 60% de la population soit vaccinée, le 
premier ministre israélien a indiqué que l’efficacité vaccinale est bien moins forte qu’attendue.  

Enfin, l’université juive, “Hebrew University”, a rapporté que 90% des nouveaux cas de plus de 50 
ans sont totalement vaccinés et le Jerusalem Post que 60% des cas sévères sont également vaccinés.  

https://twitter.com/LMucchielli  

 

- Témoignage sur Tw :  

“Mon voisin a eu la covid l’été dernier. Il y a 4 sem. il a fait faire à ses frais un test de dépistage 
d’anticorps qui a confirmé qu’il était protégé aussi bien que s’il avait été vacciné.  

Il s’est vu refuser le “passeport sanitaire” et on lui a dit qu’il devait se faire vacciner s’il voulait 
l’obtenir.  

Pourquoi ? Où est la science ?”  

https://twitter.com/Tuggwart/status/1414586911578943488  

 

- Flambée de cas de Covid à Gibraltar où la population est vaxxinée à 100%!  

“Gibraltar, entièrement vacciné, connaît une augmentation de 2 500 % des cas de #Covid_19 , ce 
qui entraîne de nouvelles mesures de confinement.  

https://twitter.com/SarS_CoV_21/status/1426985156678672385 9/08 
https://dreddymd.com/2021/08/09/fully-vaccinated-gibraltar-sees-2500-percent-increase-in-covid-
cases-prompting-new-lockdowns  

https://translate.google.com/translate?hl=fr&sl=en&tl=fr&u=https://dreddymd.com/2021/08/09/full
y-vaccinated-gibraltar-sees-2500-percent-increase-in-covid-cases-prompting-new-lockdowns/  

 

- 62,5 % de la population est vaccinée en Israël, pour 8,4% de celle de la Palestine. Les pyramides 
des âges ne sont pas comparables, avec celle d’Israël bien plus vulnérable, mais le moyens 
sanitaires ne le sont pas non plus, à la grande défaveur de la Palestine.  

Aux résultats, les deux populations ont payé un tribut comparable au virus : au total, il y a eu 761 
morts pour 1 million d’habts en Israël et 709 pour 1 million en Palestine. C’est la population non 
vaccinée qui s’en sort bien mieux : Il y a aujourd’hui 5 fois plus de morts-covid en Israël qu’en 
Palestine.  

http://www.meltl.com/
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https://urlz.fr/givP  

Avis au Africains : luttez contre l’OMS et son COVAX pro-vaccins et anti-médecine…  

 

- Pour info du journal Les Échos:  

“Covid : un quart des formes sévères dues à une anomalie génétique ou immunologique”  

Cela représenterait 25 % des cas !  

https://www.lesechos.fr/politique-societe/societe/covid-un-quart-des-formes-severes-dues-a-une-
anomalie-genetique-ou-immunologique-1340057  

 

- https://resistance-mondiale.com/covid-19-la-vaccination-nest-pas-necessaire-pour-les-personnes-
deja-infectees-selon-une-etude  

“Une étude américaine révèle que l’infection naturelle au Covid-19 fournit une telle immunité 
robuste sur le long terme que la vaccination contre la maladie n’apporterait aucun réel avantage.”  

“Selon les chiffres présentés par le ministère israélien de la Santé en pleine nouvelle vague de 
variant Delta, 40% des nouvelles infections dans le pays concernent des personnes vaccinées alors 
que seulement 1% concernent des personnes guéries du coronavirus. Des données qui montrent que 
les personnes immunisées grâce à une infection naturelle ont beaucoup moins de risque d’être à 
nouveau infectés que celles ayant acquis une immunité par la vaccination.”  

Article original : https://fr.news.yahoo.com/covid-vaccination-pas-necessaire-personnes-infectees-
etude-121721865.html  

 

- Question chiffres, puisque c’est le sujet de ce blog, je me suis aussi amusé (façon de parler) à les 
analyser. Curieux par nature, je m’étonnais de ce que l’on nous matraque chaque jour: plan blanc, 
3ème dose, reconfinement, obligation vaccinale généralisée etc etc etc et surtout TAUX 
d’INCIDENCE catastrophique. Pour cette analyse je n’ai pris que les chiffres officiels français ( 
souvent éloignés des statistiques des autres pays qui nous ressemblent, mais bon…) et de l’OMS. 
Pour les non-initiés, le sacro-saint taux d’incidence correspond au nombre de TESTS positifs pour 
100 000 personnes testées. Il est toujours supérieurs au nombre de cas positifs. Il est néanmoins la 
référence pour les calculs qui suivent afin de ne pas être accusé de sous-estimer la véracité de la 
pandémie déclarée…Quant au taux de létalité, c’est le pourcentage de décès par rapport aux 
malades ayant déclaré la Covid, à l’inverse du taux de mortalité qui est le pourcentage de décès par 
rapport à l’ensemble de la population.  

A la date du 16 aôut, le taux d’incidence moyen national déclaré officiellement est à 242 positifs 
pour 100 000. Le taux de positivité est donc de 242 divisé par 100 000 et multiplé par 100 soit : 
0,24% . Le Conseil Scientifique déclare que parmi les testés positifs, 75% déclarent la maladie ( le 
chiffre moyen mondial est de 40% mais passons). Selon la norme française, le pourcentage de testés 
positifs qui déclarent la Covid est donc 75% de 0,24% donc, 0,18%.  
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Le taux de létalité retenu par l’OMS et accepté par nos éminents scientifiques est de 0,6%. En 
conséquence le nombre de morts chez les sujets ayant déclaré la maladie correspond à 0,6% de 
0,18%. soit: 0,00108%.  

Le nombre de morts de la COVID en fonction d’un taux d’incidence déclaré catastrophique est 
donc d’UN mort, oui un seul mort pour 100 000 personnes malades.  

C’est à se demander si tous les patients déclarés officiellement morts en réanimation ou ailleurs sont 
véritablement décédés de la Covid? Osons espérer que les dits vaccins sont hors de cause.  

C’est pour ça qu’on nous parle de pandémie, de plan blanc, de 3ème dose, de saturation des 
services, en oubliant une fois encore de parler des traitement pas assez chers qui marchent, à la 
seule condition de ne pas attendre une décompensation respiratoire. C’est à se demander parfois de 
qui on se moque!  

 

- Docteur Kobi Haviv, directeur de l’hôpital Herzog, Jérusalem :  

“95% des patients sévères sont vaccinés”.  

“85-90% des hospitalisations concernent des personnes entièrement vaccinées”.  

“Nous ouvrons de plus en plus de salles de COVID”.  

“L’efficacité du vaccin diminue/se dissipe”  

https://twitter.com/RanIsraeli/status/1423322271503028228  

 

- Âgée de 43 ans, Thouraia fait une thrombose après une injection Pfizer lemediaen442.fr 4 août 
2021  

Agée de 43 ans, Thouraia a suivi les conseils gouvernementaux et est allée se faire vacciner. La 
suite est un cauchemar. Cette mère de famille qui est loin d’être une antivax — comme aiment 
étiqueter les médias — s’est faite vacciner. Une fois l’injection reçue, elle rentre chez elle et l’enfer 
commence. Thouraia se sent très mal, passant du chaud au froid. A deux reprises elle appelle le 
médecin du Samu qui lui assure que tout est normal et lui conseille de prendre un Doliprane, cela 
doit suffir à passer le cap. Sauf que ça va de mal en pis. Les pompiers interviennent pour l’emmener 
à l’hôpital. A ce moment-là, elle fait une crise d’épilepsie et, après un scanner, c’est une thrombose 
qui est diagnostiquée. Cette mère de famille est aujourd’hui condamnée à prendre un traitement à 
vie pour la thrombose et les crises d’épilepsies. « Avant je n’avais pas de problèmes de santé. Je ne 
bois pas et je ne fume pas. » Décidée à ne pas se laisser faire, elle a fait appel à un avocat, Me 
Herve Seroussi, qui met en demeure le laboratoire Pfizer pour mise en danger de la vie d’autrui. 
lemediaen442.fr 4 août 2021  

 

- ils suffit de lire les rapports de l’UK bien plus détaillés une 100aine de pages et oui c’est réel 
Rapports hyper détaillés (en anglais) attention… !!!! 1 295 décès, cécité, perte de l’audition, 176 
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fausses couches… et ils sont jusque début juin vous trouverez les plus récents… UK Pfizer 
09/12/20 au 02/06/21 (85 pages)  

https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attachment_data/file/9
92564/COVID-19_mRNA_Pfizer- 

BioNTech_Vaccine_Analysis_Print_-_DLP_02.06.2021.pdf  

UK astrazeneca 04/01 au 02/06 (110 pages)  

https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attachment_data/file/9
92565/COVID- 

19_AstraZeneca_Vaccine_Analysis_Print_-_DLP_02.06.2021.pdf  

UK Moderna 04/01 au 02/06 (35 pages)  

https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attachment_data/file/9
92566/COVID- 

19_Moderna_Vaccine_Analysis_Print_-_DLP_02.06.2021.pdf  

Marque non spécifiée 
https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attachment_data/file/9
92567/COVID- 

19_vaccine_brand_unspecified_analysis_print_-_DLP_02.06.2021.pdf  

TOUS PDF UK https://www.gov.uk/government/publications/coronavirus-covid-19-vaccine-
adverse-reactions/coronavirus-vaccine-summary-of-yellow-card-reporting#annex-1-vaccine-
analysis-print  

Rapport cdc vak jeunes 23/06 “Les résultats et les conclusions de ce rapport sont ceux des auteurs. 
et ne représentent pas nécessairement la position officielle des Centers for Disease Control and 
Prevention (CDC) ou de l’Agence américaine des produits alimentaires et pharmaceutiques. de 
contrôle et de prévention des maladies (CDC) ou de la Food and Drug Administration (FDA) des 
États-Unis. Administration (FDA)”  

https://www.cdc.gov/vaccines/acip/meetings/downloads/slides-2021-06/03-COVID-Shimabukuro-
508.pdf  

chiffres estimatifs, tous liens des recherches inclus  

https://cv19.fr/2021/06/04/au-moins-32849-morts-suite-a-la-vaccination-covid-19/  

 

- Témoignage de Thouraia après une vaccination au Pfizer.  

Elle se retrouve aux urgences à cause d’une thrombose cérébrale provoquée par le vaccin!  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr


 
La Voix de l’Opposition de Gauche – courant marxiste-révolutionnaire combattant pour la révolution socialiste internationale 

 

 
Portail : www.luttedeclasse.org         Courriel :  jctardieu@outlook.fr 

 
12 

Source de la vidéo :  

https://www.laprovence.com/actu/en-direct/6446950/coronavirus-pfizer-mis-en-demeure-apres-un-
cas-de-thrombose-cerebrale.html  

 

- Un extrait du mail reçu ce jour de la direction du CHU de Bordeaux :  

“Plus de 70 professionnels ont été dépistés positifs sur les quinze derniers jours, nous rappelant que 
le variant delta est très contagieux.  

L’analyse de ces cas chez les professionnels montre que la transmission se fait majoritairement dans 
un contexte extraprofessionnel dans le cadre familial mais aussi dans le cas de situations de 
contamination lors de moment festifs entre collègues à l’extérieur de l’hôpital. La vie ayant repris 
mais la circulation du virus également et plus forte.  

Nous portons à votre connaissance que la majorité des professionnels actuellement positifs au 
COVID sont des professionnels vaccinés avec un schéma complet.  

Ainsi, il est urgent de rappeler que la vie communautaire peut avoir un impact sur la continuité de 
l’activité hospitalière et qu’il est primordial de respecter les mesures barrières déjà connues et plus 
spécifiquement en complément de la vaccination :  

Port du masque dès l’arrivée et en permanence dans l’enceinte de l’établissement,  

Prise des repas et pause en nombre limité dans une même pièce tout en respectant les consignes ci-
dessous +++  

Respect strict des mesures barrières pour tout professionnel contact à risque d’un cas confirmé et 
test PCR à J7 du dernier contage.”  

 

- 4,1% des personnes qui ont reçu le vaccin de Moderna au cours des essais cliniques ont eu des 
troubles du système nerveux :  

https://www.ronjohnson.senate.gov/services/files/22F4DB50-66A2-4E40-8F74-50ABBA10A542  

Le lien suivant concerne une conférence de presse du sénateur américain Johnson:  

https://www.ronjohnson.senate.gov/2021/6/livestream-link-sen-johnson-to-hold-press-conference-
with-families-who-want-to-be-seen-heard-and-believed-by-the-medical-community  

“Le sénateur américain Ron Johnson (R-Wis.) tiendra une conférence de presse lundi à Milwaukee 
avec des familles de tout le pays qui partageront leurs expériences concernant les réactions 
indésirables aux vaccins Covid-19 et comment la communauté médicale a ignoré à plusieurs 
reprises leur préoccupations. Le sénateur parlera également de son plaidoyer en faveur d’un 
traitement précoce et de l’importance de la liberté des soins de santé aux États-Unis. Le sénateur a 
précédemment tenu deux audiences du Sénat sur la sécurité intérieure et les affaires 
gouvernementales sur le traitement précoce en novembre et décembre 2020.  
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La liste des participants est la suivante :  

Ken et Sheryl Ruettgers  

Ken, un ancien joueur de ligne offensive des Green Bay Packers, et sa femme, Sheryl, qui ont reçu 
le vaccin Moderna en janvier 2021. Quatre jours après avoir reçu la première dose, Sheryl a subi de 
graves réactions neurologiques qui l’empêchent toujours de mener une vie normale, notamment 
douleurs musculaires, engourdissement, faiblesse et paresthésie.  

Stéphanie et Maddie de Garay  

Stephanie est une mère de Cincinnati, Ohio, dont la fille de 12 ans a participé à l’essai du vaccin 
Pfizer Covid en décembre 2020 et janvier 2021. Après que Maddie a reçu sa deuxième dose du 
vaccin, elle a subi des effets secondaires graves qui ont entraîné plusieurs hospitalisations.  

Kristi Dobbs  

Kristi est une hygiéniste dentaire de Webb City, Missouri, qui a reçu le vaccin Pfizer Covid en 
janvier 2021. Depuis sa vaccination, elle a ressenti de multiples effets secondaires graves, 
notamment des douleurs, des paresthésies et des palpitations cardiaques.  

Brianne Dressen  

Brianne est une enseignante du préscolaire de Saratoga Springs, dans l’Utah, qui a reçu le vaccin 
Astra Zeneca Covid lors d’un essai clinique en novembre 2020. Elle a depuis subi de nombreux 
effets indésirables du vaccin qui ont entraîné une facture médicale de plus de 250 000 $.  

Candace Hayden  

Candace est originaire de Detroit, Michigan, et a reçu les deux doses du vaccin Moderna en mars 
2021. En avril, elle a souffert de paresthésies et de paralysie partielle de la poitrine vers le bas, ce 
qui a entraîné un séjour d’un mois à l’hôpital et des semaines de physiothérapie.”  

 

Vu un cas de leucémie foudroyante , décès en 4 jours après une vaccination de quelques semaines , 
évidemment le fameux lien de causalité ne sera jamais établi ,cependant les médecins ont évoqués 
que même si la maladie était sous jacente pas encore déclarée la vaccination avait probablement 
tout déclenché . Il y aurait d’autres cas de cancers à un stade encore très précoce qui se seraient 
aggravés subitement conduisant au décès pour certains dans des delais inhabituels par rapport au 
pronostic initial .  

 

- Par le docteur Jacques CORALLO NICE le 16/07/2021  

J’ai commencé médecine en 1964. Mon parcours a été tout à fait classique, des titres hospitalo-
universitaire, le respect des données universitaires et une pratique à l’identique. Si je me manifeste 
c’est que cette fois ci les choses sont bizarres. Tout va trop loin, tout dérape, tout inquiète.  
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Tout d’abord je n’ai jamais vu qu’un produit médicamenteux en cours de phase 3 soit introduit sur 
le marché et prescrit massivement sans aucune précaution particulière, surtout lorsqu’il s’agit d’un 
principe nouveau. Dans ma pratique, par exemple les médicaments dédiés à l’hépatite ont été 
réservés à l’usage hospitalier de longues années.(trop longtemps)  

Ensuite concernant le cas particulier du vaccin je n’ai jamais vu vacciner les personnes ayant déjà 
contracté la maladie en question! Drôle d’idée.  

Le bal des menteurs. Vous avez noté le changement dialectique. Précédemment les vaccins étaient 
efficaces à 95%. Maintenant ils protègent des formes graves à 95%…Donc sur l’efficacité… De 
toute façon la protection vaccinale, quel que soit le vaccin, des personnes les plus faibles âgées, 
immunodéprimées etc.. n’est jamais été à plus de 50% avec ou sans la troisième dose( mais est il 
licite comparer un vaccin traditionnel avec ce qui une thérapie génique à visée préventive). Ensuite 
on ne sait pas combien de temps la protection totale ou partielle dure, enfin reste le problème des 
variants.  

La démonstration de Gérard Maudrux sur la résurgence de l’épidémie dans les pays ayant le plus 
vacciné est édifiante à ce propos. Je retiendrai simplement qu’ à Gibraltar où toute la population est 
vaccinée le delta se porte bien ainsi qu’au Royaume-Uni où la moitié des personnes atteintes a déjà 
été vaccinée. Enfin la lettre de Delfraissy à Lancet allait dans le même sens.  

Reste enfin ce qui me motive le plus, les effets indésirables parfois mortels chez les jeunes et disons 
la population qui ne risque absolument rien du virus. Tout le monde sait maintenant qu’il y a des 
thromboses, des myocardites, des Guillain Barré etc… Ce n’est pas rien une myocardite. Alors j’ai 
entendu le très désagréable professeur Gilbert Deray,(à ne pas confondre avec son illustre 
homonyme Gilles de Rais) néphrologue devenu de par les grâces d e la période, infectiologue, 
épidémiologiste et statisticien télé-visualisé, dire en balayant la main oui, il y a des myocardites, des 
thromboses, circulez ! Et globalement traiter ceux qui en parlent de criminels.(La boite à insultes est 
ouverte ) Mais qui est le criminel ? N’est ce pas plutôt celui qui a refusé la moindre approche des 
médicaments repositionnés, n’est ce pas celui qui accepte de faire courir des risques inutiles à la 
population de nos enfants ? Et les contre indications vaccinales qui en parle, les allergies ? Faut il 
vacciner les femmes enceintes population que jusqu’à ce jour les médecins ont traitée avec 
infiniment de précautions lorsqu’il s’agissait d’administrer une thérapeutique nouvelle et alors que 
je lis aujourd’hui que Moderna débute un essai concernant cette population, vaccinera t on les 
malades atteints de maladies auto-immunes, de pathologies neurodégénératives? Malades 
condamnés à une double peine, s’ils n’ont pas accepté ce risque, celle de la maladie, celle de 
l’exclusion et de l’opprobre !  

Quant à notre information sur ces effets indésirables la FDA américaine est beaucoup plus 
transparente que la France et les données hollandaises plus complètes. Alors j’espère que mes 
collègues, ma profession qui a beaucoup, vraiment beaucoup démérité, retrouvera un peu de bon 
sens et que dans les cabinets et dans les vaccinodromes, sera effectué le travail d’information et 
d’évaluation des risques, qu’on ne se contentera pas pas de répéter la parole ministerielle et 
médiatique. Espérons…  

 

- C’est cet article qui pose problème :  

https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC8117969/#r15  
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827 femmes enceintes ont été vaccinées pendant la grossesse, il y a eu 104 fausses couches, soit 
12,5%, c’est ce que dit l’article, rassurant. Par contre si vous regardez les explications en dessous du 
tableau 4, vous apprenez que 700 femmes ont reçu leur première injection au 3e trimestre, soit 127 
seulement avant, et vous apprenez que 96 des 104 fausses couches ont eu lieu avant la 13e semaine. 
Donc si vous vaccinez le premier trimestre de grossesse, vous dépassez 76% de fausses couches, ce 
qui ne ressort pas dans l’article.  

 

- Etude préliminaire du Dr Hoffe :  

Augmentation des D-dimères une semaine après vaccin arn chez 62 % des patients . Ce qui traduit 
la présence de petits caillots disséminés .  

Les céphalées, nausées, fatigue pourraient être des signes de microthromboses capillaires.  

https://www.youtube.com/watch?v=5sIWb9GTbbE  

 

- En effet, très impressionnant le nombre d’effets indésirables des vaccins anti Covid 19 sur la base 
de l’OMS dédiée: ils sont d’ores et déjà supérieurs en quelques mois, à la totalité de ceux 
enregistrés depuis 1968, pour les 15 familles de vaccins les plus administrées.  

Sur la base VAERS aux US plus de 9000 décès post vaccinaux et plus de 7000 personnes 
handicapées à vie.  

La pire année des décès pour un vaccin jusque là avait été de 605 morts.  

Il y a donc bien lieu de s’interroger sur la gravité des effets secondaires d’un vaccin que l’Etat à la 
prétention de rendre obligatoire….y compris pour la jeunesse qui ne risque rien de cette maladie.  

La dictature sanitaire s’installe dans la durée en ce 12 juillet 2021, sous le prétexte fallacieux d’une 
épidémie mortelle qui tue moins que le cancer, ou les maladies cardiovasculaires.  

C’est une honte pour notre pays, la résistance doit s’organiser quelques soient  

Les sensibilités politiques, pour la sauvegarde de nos libertés.  

 

- Cher Docteur.  

Je ne vous suis pas quand vous vous dites preneur d’un vaccin classique contre la Covid-19. Même 
les vaccins classiques présentent des risques et ont des effets secondaires parfois gravissimes. 
Pourquoi se vacciner contre une maladie facile à soigner avec un médicament (l’ivermectine) peu 
coûteux et sans effets secondaires ? Vous nous avez dit que la contamination par le variant Delta est 
le meilleur vaccin et vous aviez raison. De plus, c’est économique. Donc, je ne comprends pas.  

Par ailleurs, il serait vraiment temps de mettre enfin à plat la problématique vaccinale. Vous le 
savez, la controverse concernant les vaccins existe entre scientifiques, au sein du milieu médical, 
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depuis les toutes premières vaccinations par Pasteur qui n’était pas le bon savant de l’image 
d’Epinal vendue aux enfants des écoles et au bon peuple mais un intrigant, un plagiaire, un arriviste 
malhonnête, un usurpateur. Nous continuons de vivre dans le mensonge pasteurien.  

La théorie vaccinale est séduisante mais frustre et ses applications sont mal évaluées, entachées de 
parti-pris.  

Les 11 vaccins obligatoires pour les enfants constituent par leur caractère obligatoire depuis janvier 
2018, une atteinte grave aux libertés fondamentales et par leur composition, un cocktail chimique 
toxique forcément préjudiciable, en réalité, à la santé des enfants sous prétexte de les protéger 
contre des maladies infantiles généralement sans gravité et même nécessaires à la constitution d’une 
immunité solide et durable.  

Nous savons que les enfants américains très vaccinés sont en mauvaise santé. En France, le recul 
n’est que de trois ans et la pharmacovigilance concernant ces vaccins est largement défaillante. La 
première génération d’enfants lourdement vaccinés entrera à l’école au mois de septembre de cette 
année. Il faut s’attendre à une probable dégradation de leur état de santé, de leurs aptitudes et de 
leur comportement par rapport à l’état de santé général d’enfants moins vaccinés ou, mieux, non 
vaccinés.  

Une pédiatre suisse faisant partie d’un petit collectif de médecins a collationné toutes les études 
qu’elle a pu trouver dans le monde comparant l’état de santé d’enfants vaccinés à celle d’enfants 
non vaccinés. Ces derniers sont toujours en meilleur santé que les vaccinés.  

A quand le retour du bon sens ? A quand une vraie politique de santé ? Il n’y a pas de Ministère de 
la Santé en France. S’il y en avait un, la naturopathie et ses écoles seraient reconnues. Il y aurait au 
moins un secrétariat d’Etat à la naturopathie. En France, nous avons un Ministère de l’Industrie de 
la Maladie. Pour le pouvoir actuel en dérive totalitaire, même l’homéopathie doit être éradiquée !  

 

Bonjour Dr Maudrux,  

Je suis abonné à votre blog depuis plusieurs mois, mais c’est la première fois que je m’exprime sur 
votre forum. Tout d’abord un immense merci pour votre engagement en faveur de la science 
médicale, en ces temps orwelliens où le mensonge le plus éhonté devient vérité imposée aux 
masses. Vous êtes comme une lumière qui brille dans un brouillard d’incohérences.  

Étant moi même Docteur en Pharmacie en retraite, je n’ai plus à craindre les foudres d’un 
quelconque ordre vichyssois et j’ai donc décidé de résister de toutes mes forces à la dictature 
sanitaire qui se met en place par le truchement de ces pseudos-vaccins anti-COVID. J’ai donc 
rédigé une sorte de tract qui met en lumière les contre-vérités assénées au grand public à longueur 
d’antenne. Le voici ci-après, je demande à tous de le diffuser le plus largement possible par tous les 
moyens afin de servir d’antidote à la propagande officielle. Merci d’avance à tous ceux qui le 
feront.  

VACCINS ANTI-COVID : LE JEU DES 7 ERREURS  

1 – La vaccination est la seule solution contre ce virus : FAUX  
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Jamais dans l’histoire de la médecine une épidémie n’a été jugulée par un vaccin ! Surtout que, 
contrairement aux contre vérités rabâchées par les médias, des traitements efficaces existent, que ce 
soit en préventif (renforcement du système immunitaire par les vitamines C, D et le zinc) ou en 
curatif (association Ivermectine, Azythromycine et zinc)  

2 – Les vaccins anti COVID sont sûrs et sans danger : FAUX  

Contrairement à tous les vaccins classiques et éprouvés déjà utilisés, les vaccins «génétiques» anti-
Covid font appel à des technologies nouvelles (ARN messager,ADN à adenovirus recombinant) 
dont on ne connait absolument pas les effets à long terme sur l’organisme.  

Par conséquent l’autorisation de mise sur le marché qui a été accordée à Pfizer, Moderna, 
AstraZeneca et Johnson & Johnson en procédure accélérée par l’Agence européenne des 
médicaments (EMA) n’est que conditionnelle. A titre d’exemple aucune étude de cancérogénicité 
n’a été réalisée pour ces différents vaccins.  

Or, depuis le début de la vaccination, les effets secondaires graves et les décès suspects sont en très 
forte augmentation. A titre d’exemple aux USA il n’y avait que 25 morts par an liés à tous les 
vaccins, alors qu’après six mois de vaccination anti-COVID on dénombre 9000 morts, soit 360 fois 
plus ! Sans compter les 450 000 effets secondaires graves…  

Donc, contrairement à ce qu’on vous affirme, les risques sont donc bien plus grands que les 
bénéfices chez les personnes de moins de 60 ans !  

3 – Les vaccins anti COVID sont efficaces contre tous les variants : FAUX  

La preuve en est que dans les pays où la majeure partie de la population a été vaccinée (Israël, 
Grande Bretagne, Malte, Chili) l’épidémie ne recule pas, bien au contraire, malgré la période 
estivale moins propice au virus.  

Ces nouveaux vaccins ne visent en effet que la protéine Spike du virus d’origine, qui a depuis 
disparu et a été remplacé par des variants, avec justement pour le dernier en date, le Delta, de 
nombreuses mutations sur cette protéine Spike, ce qui entraîne ipso facto une bien moindre 
efficacité des vaccins. Ainsi dans les pays cités ci-dessus, il y a autant de cas de personnes 
vaccinées que de personnes non vaccinées !  

4 – Les vaccins anti COVID protègent contre les formes graves : FAUX  

Cette affirmation répétée en boucle n’a jamais été validée par la moindre étude.  

Les données fournis par les laboratoires montrent en fait que :  

– leur efficacité a été démontrée uniquement pour les formes bénignes à modérées;  

– elle n’a été démontrée ni pour la prévention des formes graves avec hospitalisation, ni a fortiori 
pour les formes mortelles, ni pour les personnes de plus de 75 ans;  

– aucune donnée n’est disponible concernant la prévention de la transmission du virus chez les 
personnes vaccinées, ni sur la persistance de l’effet du vaccin au-delà de trois mois, ni sur 
l’efficacité sur les variants du virus  
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5 – La vaccination de tous permettra d’atteindre l’immunité collective : FAUX  

En réalité cette fameuse immunité collective ne pourra jamais être atteinte, pour plusieurs raisons :  

– l’immunité conférée par ces vaccins est beaucoup moins durable qu’espérée. Le temps que tout le 
monde soit vacciné, les premiers seront à revacciner, cela devient une course sans fin.  

– les coronavirus mutent en permanence et les vaccins actuels ont une cible trop étroite, la protéine 
spike, celle justement qui mute le plus (voir & 3);  

– et enfin parce que ces vaccins n’empêchent pas d’être contaminé, ni surtout de contaminer les 
autres, rendant cette immunité collective illusoire.  

6 – Les personnes non vaccinées transmettent plus le virus que les personnes vaccinées : FAUX  

Autre affirmation qui n’a fait l’objet d’aucune étude scientifique. Et si les fameux vaccins étaient si 
efficaces, pourquoi les personnes vaccinées craindraient-elles d’être contaminées par les non 
vaccinées ? Et pourquoi leur impose-t-on de continuer à respecter les fameux «gestes barrières», si 
ce n’est parce qu’elles continuent à transmettre le virus elles aussi !  

7 – La vaccination obligatoire peut être imposée par une loi : FAUX  

Les vaccins actuels sont en phase III d’essai clinique sur des volontaires en bonne santé, qui doivent 
par conséquent faire valoir leur « consentement libre, éclairé et exprès ».  

Donc, même si le gouvernement faisait voter une loi obligeant toute ou partie de la population 
française à se faire vacciner, elle serait annulée en justice car en contradiction avec le Code de 
Nuremberg de 1947, la loi Huriet-Sérusclat du 20 décembre 1988, la loi Kouchner de 2002, la 
Convention d’Oviedo de 2012 et enfin la récente décision du Conseil de l’Europe qui déclare, dans 
sa re´solution 2361/2021 du 27.01.2021, que personne ne peut e^tre vaccine´ contre sa volonte´, 
sous la pression.  

MAIS  

Tous les médecins qui défilent sur les plateaux télé et à la radio sont «subventionnés» par les grands 
groupes pharmaceutiques : VRAI  

A titre d’exemple la moyenne des sommes perçues par les 96 signataires de la pétition pour une 
vaccination obligatoire est de 125 000 euros !  

L’industrie pharmaceutique est, avec l’industrie de l’armement, celle qui pratique le plus la 
corruption et, comme par hasard, Pfizer, Moderna, AstraZeneca et Johnson & Johnson ont déjà été 
condamnés pour corruption !  

 

- Après la jeune fille de 20 ans ce matin, cet après midi ce jeune homme de 22 ans. Et cela 
n’empêche pas certains responsables de dormir.  

https://www.youtube.com/watch?v=DobCRPaWadQ  
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- Comme on n’est pas sur le même billet : https://blog-gerard.maudrux.fr/2021/07/26/le-variant-
delta-en-chiffres/#comment-51985, et la vidéo du père censurée (une honte) :  

https://www.youtube.com/watch?v=DobCRPaWadQ et récupérée sur FaceBook par un lecteur:  

https://www.facebook.com/monica.art.79/posts/6153503984661494  

Demain on dira que c’est un fake. A vomir.  

Après nouvelle censure : voici une vidéo du père du jeune de 22 ans !  

https://vk.com/videos562948249?z=video562948249_456239031%2F04c93abdb1341eaebb  

 

- Dix cas de Covid-19 à l’Ehpad de Plougastel-Daoulas (10 cas dont 8 étaient vaccinés)  

Source :  

https://www.ouest-france.fr/bretagne/plougastel-daoulas-29470/dix-cas-de-covid-19-a-l-ehpad-de-
plougastel-daoulas-sans-forme-grave-eda6a72c-ea1a-11eb-8ef0-924f1c3b2dbe  

 

- Une amie de ma famille est décédée d une crise cardiaque hier elle avait 41 ans. Vaccinée il y a 
peu de temps. Un collegue de travail dans le coma depuis 4 jours. Vacciné il y a peu de temps 47 
ans. Le collègue de travail de la sœur a un ami mort de crise cardiaque il y a une semaine. Vacciné 
ce mois ci. Ça fait beaucoup de hasards je trouve !  

 

- https://www.leparisien.fr/societe/sante/loms-estime-quun-lien-est-probable-entre-problemes-
cardiaques-et-certains-vaccins-contre-le-covid-09-07-2021-
UKI2WYOLNRFDTKIL6YK5EXERJQ.php  

On dirait que cela devient de plus en plus difficile à cacher. Le journal nous dit aussi qu’on est en 
train d’évaluer les effets à plus long terme… En attendant, des parents ont fait piquer leurs ados dès 
les premiers jours de l’ouverture de ce “privilège”.  

Des niveaux d’irresponsabilité qu’on aurait jugés criminels il y a peu.  

 

- Les Grandes Gueules : 2 frères sont morts d’un arrêt cardiaque après une vaccination Pfizer 27 
juillet 2021  

https://lemediaen442.fr/les-grandes-gueules-2-freres-sont-morts-dun-arret-cardiaque-apres-une-
vaccination-pfizer/  
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- Statistiques publiées au Royaume Uni pour la période du 1er février 2021 au 19 juillet 2021 
(pages 18 et 19 sur le variant Delta):  

https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attachment_data/file/1
005517/Technical_Briefing_19.pdf  

Il y a 121400 cas pour les non-vaccinés (119063 cas chez les moins de 50 ans et 2337 cas chez les 
50 ans ou plus). Leur mortalité totale est de 165 décès, 34 dans les moins de 50 ans et 131 dans les 
50 ans ou plus).  

Il y a 28773 cas pour les complètement vaccinés, il s’agit des vaccinés à 2 doses (15346 chez les 
moins de 50 ans, 13427 chez les 50 ans ou plus). Leur mortalité totale est de 224 décès, 4 dans les 
moins de 50 ans et 220 dans les 50 an ou plus).  

Ce qui confirme ce qu’on savait déjà : les Non-vaccinés sont bien plus nombreux que les 
complètement vaccinés à attraper le variant Delta, mais les complètement vaccinés en meurent 
beaucoup plus. Un vacciné complet sur 128 en meurt s’il l’attrape. Un non vacciné sur 736 en meurt 
s’il l’attrape. Ce qui pourrait signifier que globalement les non-vaccinés sont plus résistants au 
“poison” une fois qu’il est à l’intérieur du corps. En France on nous dit le contraire mais on manque 
de statistiques précises, contrairement à ce qui est le cas pour le Royaume-Uni.  

Je n’ai pas parlé des vaccinés partiels, voir les données pour ce qui les concerne dans le document 
cité.  

 

- En Espagne la Cour constitutionnelle ferme la porte à la vaccination car “elle implique une 
intervention corporelle coercitive et pratiquée en dehors de la volonté du citoyen”  

https://www-diariosur-es.cdn.ampproject.org/c/s/www.diariosur.es/sociedad/salud/constitucional-
cierra-puerta-20210723145449-ntrc_amp.html  

 

- L’EMA confirme un nouvel effet indésirable rare pour le vaccin J&J  

https://www.msn.com/fr-fr/lifestyle/trucs-et-astuces/coronavirus-lema-confirme-un-nouvel-effet-
ind%c3%a9sirable-rare-pour-le-vaccin-jandj/ar-AAMrBkQ  

 

- Les personnes vaccinées seraient 12 fois moins contagieuses que les non-vaccinées ?  

« Actu people – 21-07-2021 :  

Double vacciné Moderna, la star australienne Anthony Hess a contaminé involontairement au moins 
60 personnes avec le variant Delta en un seul weekend à Los Angeles. Mais reconnait en avoir 
rencontré bien davantage…  
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« J’ai dormi quatre jours d’affilée sans manger, je transpirais tellement, j’avais l’impression de 
mourir et j’ai perdu tellement de poids ». Il souffrait également d’autres symptômes comme du nez 
bouché, d’un mal de gorge, d’une toux sèche et d’essoufflement. » a-t-il déclaré…  

Enfin, rien que des symptômes légers grâce au vaccin ! https://www.dailymail.co.uk/news/article-
9805411/Anthony-Hess-spreads-Delta-Covid-strain-sixty-people-single-weekend-Los-Angeles.html  

 

- Landes : un trentenaire décède après s’être fait vacciner contre le Covid, sa famille porte plainte - 
29 juillet 2021  

https://www.sudouest.fr/landes/dax/landes-un-trentenaire-decede-apres-s-etre-fait-vacciner-contre-
le-covid-sa-famille-porte-plainte-4345424.php  

Un homme de 39 ans est décédé le lendemain de sa deuxième injection de vaccin. Sa famille a porté 
plainte contre X  

Trente-six heures, c’est le temps qui s’est écoulé entre la seconde dose de vaccin Pfizer qu’a reçu 
Emmanuel et son décès. Dans la nuit du 2 au 3 juillet, cet homme de 39 ans est mort dans son 
sommeil, à son domicile. Une fois sur place, les secours n’ont pas réussi à le réanimer. Le médecin 
du Samu a conclu à un arrêt cardiaque.  

L’homme, n’ayant aucun antécédent médical, a fait l’objet d’une autopsie qui a révélé qu’il 
souffrait d’une insuffisance cardiaque. Pour ses proches, c’est l’incompréhension : « On ne 
comprend pas, il n’avait aucun problème de santé, aucun traitement ! Même son médecin 
généraliste ne comprend pas », confie sa femme.  

Pour la famille, la seule explication de ce décès serait liée à la deuxième injection de vaccin anti-
Covid 19 : « Pour nous, il n’y a que le vaccin qui a pu provoquer ça, avant il était en bonne santé et 
allait très bien », explique sa femme. Ses proches « attendent des réponses »  

C’est pourquoi une plainte contre X a été déposée par sa femme, accompagnée de sa fille et de ses 
beaux-parents, à la gendarmerie de Tartas le 26 juillet dernier. Le parquet de Dax a confirmé avoir 
ouvert une enquête.  

 

- Étude de cohorte rétrospective en population :  

https://www.medrxiv.org/content/10.1101/2021.07.23.21261036v1  

Selon laquelle la vaccination contre le Covid-19 augmente le taux de thromboembolie veineuse 
avec ou sans thrombocytopénie pour tous les vaccins : Pfizer/Astrazeneca/ Moderna. 
L’augmentation est plus élevée chez les hommes que chez les femmes et concerne toutes les 
tranches d’âge :  

https://twitter.com/CorinneReverbel/status/1420641596358512641  

Maintenant quelles sont les conséquences sur l’espérance de vie des personnes vaccinées ?  
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- Saviez-vous que 2 enfants sur 10 ont développé une leucémie 3 ans après avoir testé une thérapie 
génique? Et ces enfants étaient traités par...Alain Fischer (INSERM) en 1999.  

La thérapie génique a été suspendue en octobre 2002 suite à cela.  

 

Thomas FATOME - Directeur général de l’Assurance Maladie  

Madame, Monsieur,  

Face à la reprise de l’épidémie de Covid-19 liée au variant Delta, la vaccination est primordiale 
pour protéger la population et notre système de soins.  

En tant que professionnel de santé, vous êtes en première ligne et, de fait, engagé dans la stratégie 
collective de lutte contre l’épidémie.  

Les dispositions législatives et réglementaires qui encadrent la mise en place de l’état d’urgence 
sanitaire permettent aux pouvoirs publics de prendre les mesures de prévention nécessaires pour 
concilier reprise généralisée des activités et maitrise de l’épidémie.  

La loi n°2021-1040 du 5 août 2021 relative à la gestion de la crise sanitaire instaure l’obligation 
vaccinale des personnes travaillant dans les secteurs sanitaire, social et médico-social, et concerne 
les professionnels de santé libéraux conventionnés ou non. Cette obligation concerne aussi les 
salariés travaillant dans les mêmes locaux que les professionnels de santé libéraux. Pour continuer 
leur activité professionnelle, ces personnes ont donc l’obligation : soit de se faire vacciner contre la 
Covid-19, soit de présenter un certificat de rétablissement valide ou un certificat médical de contre-
indication à la vaccination contre la Covid-19 établi par un médecin.  

Concernant l’obligation vaccinale, elle est mise en place en plusieurs étapes :  

Depuis le 9 août et jusqu’au 14 septembre 2021 inclus, les personnes soumises à l’obligation 
vaccinale n’ayant pas un schéma vaccinal complet peuvent continuer à exercer, mais elles doivent 
pouvoir présenter, à tout moment de leur exercice, un résultat de test négatif datant de moins de 72 
heures (PCR, test antigénique ou autotest supervisé).  

A partir du 15 septembre et jusqu’au 15 octobre 2021 inclus, les professionnels de santé et les 
personnes soumises à l’obligation vaccinale non vaccinés seront autorisés à exercer à condition 
qu’ils aient débuté leur schéma vaccinal (au moins une dose pour un schéma vaccinal à plusieurs 
doses) et qu’ils présentent le résultat d’un test négatif.  

A compter du 16 octobre 2021, les professionnels de santé libéraux non vaccinés ou dont le schéma 
vaccinal n’est pas complet seront interdits d’exercer.  

Pour obtenir votre justificatif :  

l’attestation certifiée de vaccination contre la Covid-19 est téléchargeable à partir du téléservice : 
https://attestation-vaccin.ameli.fr/ ; le certificat de rétablissement après infection ou le résultat de 
test négatif (PCR/TAG ou autotest supervisé de moins de 72h) sont téléchargeables sur  
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SI-DEP : https://sidep.gouv.fr/cyberlab/patientviewer.jsp  

le certificat de contre-indication à la vaccination est établi par un médecin  

L’agence régionale de santé est en charge des contrôles de l’obligation vaccinale et pourra saisir le 
procureur de la République, l’Ordre dont dépend le professionnel ainsi que l’Assurance Maladie.  

Pour les personnes salariées travaillant dans les mêmes locaux, que les professionnels de santé 
libéraux, le respect de l’obligation vaccinale relève de la responsabilité de l’employeur.  

Jusqu’au 16 octobre, les différentes étapes de mise en oeuvre de l’obligation vaccinale permettront 
à toutes personnes concernées d’initier et de terminer leur schéma vaccinal dans un double objectif 
de santé publique et de préservation du système de soins.  

Pour toute question, vous pouvez consulter le site du ministère de la santé accessible 
http://www.solidarites-sante.gouv.fr.  

Je vous remercie très sincèrement pour votre engagement face à cette épidémie.  

 
 
 
TRAITEMENTS  

- Un juge Espagnol ordonne à un hopital, qu’un patient en réanimation, dans un état très critique, 
puisse bénéficier d’un ttt par ozonothérapie ( demande famille).  

En 48 heures son état s’est considérablement amélioré, il est quasiment tiré d’affaire. Les D dimères 
et la ferritine sont presque normalisées. https://madridmarket.es/ultima-hora-un-juez-ordena-al-
hospital-de-la-plana-en-castellon-que-aplique-la-ozonoterapia-a-juan-francisco-marti-en-la-uci/  

https://madridmarket.es/juan-fran-reacciona-cuando-le-hablan-y-le-estan-despertando-todo-va-muy-
bien-asegura-el-doctor-juan-carlos-perez-olmedo-especialista-en-ozonoterapia/  

 

- Étude indienne démontrant l’efficacité de l’ivermectine en prévention contre le Covid-19. Une de 
plus !  

https://twitter.com/Covid19Crusher/status/1423055354653462538  

 

- Nouveau témoignage d’un infirmier qui a sauvé sa famille qui était atteinte par le covid grâce à 
l’ivermectine. Son témoignage est édifiant en une nuit les symptomes avaient déjà diminué. Voici le 
lien  

https://www.youtube.com/watch?v=pKbEFijbDew  
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- En l’absence de traitement et de coopération du médecin, j’ai soigné mon mari en octobre dernier 
avec des symptômes + forts que ce vous décrivez et Mr bien + âgé  

avec Zinc15mg (Rubozinc ou Effizinc – 1 gélules 3fs/ jr)  

+ Vitamine D (20 gouttes de ZimaD – 3 fs par jour )  

et 6 gr de Vit C / jr  

D’autres, ajoutent un anti histamique en vente libre, la doxylamine (Donormyl par exemple)  

Je ne suis pas médecin mais en urgence en attendant de trouver un médecin ouvert aux traitements  

Tout est en vente libre en pharmacie et vous pouvez augmenter les doses sur quelques jours  

pour la gorge, des gargarismes et bains de bouche à la Bédadine VERTE  

pour le nez, respirer un flacon HE de Ravintsara  

Toujours en vente libre en pharmacie si vous ne pouvez pas voir un médecin en urgence  

AGIR DES LES PREMIERS symptômes est important et au moins, si c’est une simple infection 
nez – gorge, vous aurez toujours fait le plein de boosteurs d’immunité  

 

- En dehors de l’ivm ou de l’hydroxychloroquine, il y a aussi la quercetine ou l’isoquercetine  

 

- Je le redis, si vous savez que vous ne trouverez pas de médecin pour vous faire une ordonnance 
d’Ivermectine – vous pouvez commander du Stromectrol sans ordonnance avec livraison express… 
ou achat direct en Suisse…  

 

- La journée mondiale de l'ivermectine, avec Tess Lawrie  

https://www.francesoir.fr/videos-les-debriefings/la-journee-mondiale-de-livermectine-avec-tess-
lawrie  

https://worldivermectinday.org/  

 

- L’ivermectine devient la recommandation des médecins japonais pour guérir la maladie de Corona  

TRIBUNNEWS.COM, TOKYO – Dr. Kazuhiro Nagao (63 ans) Président de la société médicale 
Yuwakai, directeur (chef) de la clinique Nagao Amagasaki, préfecture de Hyogo, et professeur 
invité à l’Université d’études internationales du Kansai recommandent fortement l’ ivermectine 
comme médicament qui peut guérir les premiers patients infectés par le virus corona.  
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“Notre état de santé actuel est dans un état presque critique et de nombreux patients ne peuvent pas 
être hébergés à l’hôpital. Pour les patients qui ont initialement contracté le virus corona, il est 
fortement recommandé de prendre le médicament Ivermectine . J’ai essayé beaucoup de mes 
patients et je me suis rétabli, ” a déclaré le Dr. Nagao cet après-midi (12/8/2021) sur NTV.  

Le professeur Nagao considère également cela (le médicament Ivermectine) comme l’une des 
solutions parmi les nombreux efforts visant à supprimer le nombre croissant de personnes infectées 
par le corona et risquant de devenir sévères.  

“Au début, c’est bien de prendre le médicament. Je donne toujours le médicament à mes patients , 
bien sûr il est fabriqué au Japon et le lendemain ça va mieux. Je leur demande de me rapporter tous 
les jours les effets du médicament et ça s’avère être bon, ils guérissent immédiatement”, a-t-il 
encore poursuivi.  

 

un traitement homéopathique pour réduire autant que possible les effets secondaires liés à la 
vaccination.  

Et pour rester sur le sujet de l’homéopathie (en traitement du covid et du variant anglais), pour ceux 
que ça intéresse : le dr Kaici propose un traitement de prévention , pour le coronavirus , sur cette 
page :  

http://moulay-kaici.e-monsite.com/pages/coronavirus-et-homeopathie.html  

– Cinnabaris 9 CH  

– Actea racemosa 9 CH  

– Luesinum 9 CH  

3 granules de chaque tube , à prendre en même temps, 1 fois par semaine.  

Il donne des explications sur le traitement, explications qui me sont totalement incompréhensibles, 
c’est du langage d’homéopathe…  

 

- Je suis medecin et j’ai eu le covid ainsi que 2 de mes enfants et leurs conjoints . Nous nous 
sommes tous traités avec soit Plaquenil, soit Ivermectine . Nous n’avons eu aucun effet secondaire 
de ces traitements et en au maximum 10 jrs, tout est rentré dans l’ordre ou adieu près. Ne pas 
soigner et obliger à ne pas soigner, me paraît criminel et j’espère bien que, une fois ces apprentis 
dictateurs retournés dans le civil qu’ils n’auraient jamais dû quitter, la vrai justice fera son œuvre!  

 

- Le Dr Nyjon Eccles raconte comment il a sauvé sa mère du COVID avec l'ivermectine  

https://odysee.com/@ivermectine-covid.ch:5/Le-Dr-Nyjon-Eccles-raconte-comme-il-a-
sauv%C3%A9-sa-m%C3%A8re-du-COVID-avec-l-ivermectine:c?src=embed  
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- Patti, une patiente COVID, raconte son expérience avec l'ivermectine (avril 2021)  

https://odysee.com/@ivermectine-covid.ch:5/Patti,-une-patiente-COVID,-raconte-son-
exp%C3%A9rience-avec-l-ivermectine:e?  

 

- Une erreur stratégique qui impacte l’avenir de l’humanité. Appel du Pr Luc Montagnier Publié le 
07/08/2021 à 10:00 –  

Depuis le début de la pandémie, le professeur Luc Montagnier, prix Nobel de médecine, a fait 
plusieurs déclarations qui ont défrayées la chronique. L’un d’elles est sur l’origine « fabriquée » du 
virus et de ses insertions identifiées au travers de modèles mathématiques permettant d’identifier les 
ruptures d’harmonie attendue – Cette révélation a été confirmée dans une étude, revue par les pairs, 
écrite avec le mathématicien Jean-Claude Perez puis sur le plateau de FranceSoir, ainsi que par de 
nombreux experts internationaux jusqu’à devenir une des hypothèses les plus probables et non plus 
une thèse complotiste comme nombre de médias mainstream l’ont représenté.  

Aujourd’hui, le professeur Montagnier lance un appel aux dirigeants à la lumière de ses analyses et 
nombreuses conversations avec des experts de par le monde entier.  

“Ceci est un appel aux dirigeants qui font la promotion dans leur pays et au niveau international 
d’une vaccination massive pour la prévention de la diffusion du coronavirus Covid-19.  

Sur la base de données encore expérimentales ils ont permis et encouragé des campagnes 
d’inoculation massive de nouveaux types de vaccins.  

Ces vaccins portent une partie de l’ARN du virus codant pour sa protéine de surface permettant sa 
fixation sur des cellules- cibles. Les fabricants de ces vaccins ont naïvement cru et fait croire que les 
organismes injectés allaient monter une forte réponse en anticorps neutralisant  

Cette protéine de surface et ainsi empêcher la transmission du virus.  

Or les faits contredisent cet espoir: les vaccins Pfizer , Moderna, Astra Zeneca n’empêchent pas la 
transmission du virus de personne à personne et les vaccinés sont aussi transmetteurs que les non-
vaccinés .  

Par conséquent l’espoir d’une “immunité collective” par une augmentation du nombre de vaccinés 
est totalement vain.  

L’explication de cet échec est simple : la haute capacité de mutation du virus liée à sa haute 
transmissibilité permettent la sélection de variants résistant aux vaccins.  

C’est une course où le virus aura toujours une longueur d’avance.  

IL FAUT L’ABANDONNER ET REFUSER LA VACCINATION OBLIGATOIRE notamment 
des personnels médicaux déjà bien informés des effets secondaires des vaccins actuels.  

Je propose aux autorités des solutions salvatrices :  
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1) Une vaccination par un vaccin générant une forte immunité cellulaire de type T tel le BCG (les 
pays pratiquant cette vaccination ont une faible incidence de Covid19),  

2) Le traitement précoce de l’infection par ivermectine et antibiotique bactérien car il existe un 
cofacteur bactérien amplifiant les effets du virus.”  

Le professeur Montagnier a donc pesé chacun de ses mots en lançant cet appel qui est reçu 
favorablement par la communauté des soignants, dont certains sont dévastés par la décision du 
Conseil Constitutionnel de rendre la vaccination obligatoire.  

Un médecin déclare : “merci au professeur Montagnier, nous espérons que de nombreux 
scientifiques comme lui viendront se joindre à cet appel afin que le gouvernement puisse enfin 
ouvrir le débat”.  

 

- Alerte: le #ConseilConstitutionnel valide le projet inique de loi relatif à l’extension du 
#PassSanitaireDeLaHonte et la #VaccinationObligatoire pour les #blousesblanches  

Nous n’avons donc plus rien à perdre et tout à gagner à résister face à l’ennemi. #7aôut et 
suivants…  

 

- Généraliste, je ne vois plus de cas covid de puis 6 semaines. Je traite systématiquement depuis 8 
mois tous mes cas covid par ivermectine( patientele de 1450 ): aucun cas graves , ni décès ni réa  

En hiver: 2 cas tardifs ( janvier) : traitements à domiypar anticoagulants, O2 , cortisone, ivermectin, 
azythromycine : guérison totale en 3 semaines  

 

- Nouvelle grosse étude mexicaine : quand on veut, on peut, et cela marche :  

https://www.ijidonline.com/article/S1201-9712(21)00100-4/pdf  

Résumé :  

Cette étude visait à évaluer l’efficacité d’une polychimiothérapie composée d’ivermectine, 
d’azithromycine, de montélukast et d’acide acétylsalicylique (thérapie « TNR4 ») pour prévenir 
l’hospitalisation et le décès parmi les cas ambulatoires de COVID-19 à Tlaxcala, au Mexique. 
Conception et méthodes : Une étude d’efficacité comparative a été réalisée parmi 768 cas confirmés 
de SRAS-CoV-2 âgés de 18 à 80 ans, qui ont reçu des soins ambulatoires au ministère de la Santé 
de Tlaxcala. Au total, 481 cas ont reçu la thérapie TNR4, tandis que 287 ont reçu un autre 
traitement (groupe de comparaison). Tous les participants ont reçu des visites à domicile et/ou des 
appels téléphoniques pour une évaluation clinique au cours des 14 jours suivant l’inscription.  

Résultats : Près de 85 % des cas ayant reçu le TNR4 se sont rétablis dans les 14 jours contre 59 % 
dans le groupe de comparaison. La probabilité de récupération dans les 14 jours était 3,4 fois plus 
élevée dans le groupe TNR4 que dans le groupe de comparaison. Les patients traités par TNR4 
avaient un risque inférieur de 75 % et 81 % d’être hospitalisé ou de mourir, respectivement, que le 
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groupe de comparaison. Conclusions : La thérapie par TNR4 a amélioré la récupération et a prévenu 
le risque d’hospitalisation et de décès parmi les cas ambulatoires de COVID-19.  

© 2021 Les auteurs. Publié par Elsevier Ltd au nom de la Société internationale pour les maladies 
infectieuses. Ceci est un article en libre accès sous licence CC BY-NC-ND  

 

- Petite nouvelle du front Covid ,test antigénique négatif deux jours et demi après prise d’IVER 
chez une jeune patiente avec Covid très symptomatique (toux, fièvre, asthénie ) Trois autres patients 
la cinquantaine (céphalées intenses ,fièvre,)amélioration majeure en 12 heures ! Merveilleuse 
IVERMECTINE (associé à ZITHRO)  

 

- De plus, le Dr. Nagao a également appelé le ministre de la Santé et le Premier ministre japonais 
Yoshihide Suga à promouvoir immédiatement le médicament Ivermectine auprès du public afin 
qu’il soit largement utilisé parmi les personnes infectées par le virus corona précoce.  

“Jusqu’à présent, tous mes patients vont bien, se rétablissent sans aucun problème avec le 
médicament. De plus, le médicament est également garanti et inclus dans la couverture d’assurance 
au Japon. Je pense donc que ce n’est pas un problème et léger, pas trop lourd pour le japonais des 
gens«, a-t-il ajouté.  

Jusqu’à présent, le gouvernement japonais, en particulier le ministère de la Santé, surveille toujours 
l’utilisation du médicament Ivermectine au Japon, et il n’y a eu aucune décision de promouvoir le 
médicament au milieu de la pandémie actuelle.  

Source :  

https://www.tribunnews.com/internasional/2021/08/12/ivermectin-jadi-rekomendasi-dokter-jepang-
menyembuhkan-penyakit-corona  

 

- « Ivermectin as a Broad-Spectrum Host-Directed Antiviral : The Real Deal »  

By David A. Jans and Kylie M. Wagstaff (15-09-2020)  

Abstract : Approuvée par la FDA pour les indications parasitaires, la petite molécule d’ivermectine 
a fait l’objet d’une attention croissante au cours des 8 dernières années en raison de son potentiel 
antiviral. Nous avons d’abord identifié l’ivermectine dans un criblage de bibliothèque de composés 
à haut débit en tant qu’agent capable d’inhiber la reconnaissance de la protéine intégrase du virus de 
l’immunodéficience humaine-1 (VIH-1) à localisation nucléaire par l’hétérodimère mer/ß1 de 
l’importine hôte (IMP), et nous avons récemment démontré sa capacité à se lier directement à IMPa 
pour provoquer des changements de conformation qui empêchent sa fonction dans l’importation 
nucléaire de protéines virales clés ainsi que de protéines hôtes. Des expériences de culture cellulaire 
ont montré une action antivirale robuste contre toute une gamme de virus, notamment le VIH-1, la 
dengue, le virus Zika et le virus du Nil occidental , le virus de l’encéphalite équine vénézuélienne , 
le Chikungunya,virus de la pseudorage , adénovirus et SARS-CoV-2 (COVID-19). Près de 70 
essais cliniques sont actuellement en cours dans le monde pour le SARS-CoV-2. Bien que peu de 
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ces études aient été achevées, les résultats disponibles, ainsi que ceux des études 
observationnelles/rétrospectives, indiquent un bénéfice clinique. Nous discutons ici du cas de 
l’ivermectine en tant qu’agent antiviral à large spectre dirigé vers l’hôte, y compris pour le SRAS-
CoV-2. »  

https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC7564151/pdf/cells-09-02100.pdf  

 

- Les graines de la plante, Nigella sativa , sont utilisées depuis des siècles comme remède 
traditionnel pour de multiples conditions médicales , notamment l’inflammation et les infections  

La traduction de l’article =>  

Une plante à fleurs originaire d’Afrique du Nord et d’Asie occidentale pourrait être utilisée dans le 
futur traitement de l’infection au COVID-19.  

Les graines de la plante, Nigella sativa , sont utilisées depuis des siècles comme remède traditionnel 
pour de multiples conditions médicales , notamment l’inflammation et les infections. Maintenant, 
un premier article de revue de recherche australien a révélé qu’il pourrait être utilisé pour traiter 
COVID-19.  

« Les études de modélisation montrent de plus en plus que la thymoquinone, un ingrédient actif de 
la Nigella sativa, plus communément appelée fleur de fenouil, peut adhérer à la protéine de pointe 
du virus COVID-19 et empêcher le virus de provoquer une infection pulmonaire.  

“Cela pourrait également bloquer la tempête” de cytokines “qui affecte les patients gravement 
malades hospitalisés avec COVID-19”, a déclaré le professeur Kaneez Fatima Shad, auteur 
principal d’un article de synthèse complet récemment publié dans Clinical and Experimental 
Pharmacology and Physiology .  

La thymoquinone a fait l’objet d’études approfondies en laboratoire, y compris sur des animaux. 
Ces études ont montré que la thymoquinone peut modérer notre système immunitaire dans le bon 
sens, en empêchant la libération de produits chimiques pro-inflammatoires tels que les 
interleukines.  

Cela donne à la thymoquinone un rôle potentiel en tant que traitement pour les affections 
allergiques telles que l’asthme, l’eczéma, les affections arthritiques, y compris les rhumatismes et 
l’arthrose et même éventuellement la sclérose en plaques.  

L’article de synthèse détaille les mécanismes d’action de la Nigella sativa et de la thymoquinone et 
en quoi ils constituent un futur traitement prometteur de l’ infection au COVID-19 . Il y a eu de 
nombreux obstacles au développement de Nigella sativa en tant qu’agent thérapeutique en grande 
partie en raison de sa faible absorption gastro-intestinale naturelle.  

“Les progrès du développement pharmacologique tels que la nanotechnologie ont permis de 
surmonter cet obstacle pour permettre son utilisation en tant que médicament oral efficace.  

“En outre, le médicament a récemment été administré avec succès aux patients sous forme de spray 
nasal et de pâte topique”, a déclaré le Dr Wissam Soubra, co-auteur.  
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Nigella sativa s’est avérée utile dans le traitement de l’hypertension artérielle , de 
l’hypercholestérolémie et du diabète sucré. En tant que traitement anti-inflammatoire, la Nigella 
sativa s’est également avérée utile pour les patients atteints de rhinite et de sinusite allergiques, 
d’eczéma, d’arthrose et d’épilepsie infantile.  

Nigella sativa s’est également avérée efficace dans un environnement de laboratoire pour tuer les 
bactéries telles que le staphylocoque doré qui peuvent provoquer une gamme d’infections légères à 
graves si elles pénètrent dans la peau, et les virus, y compris la grippe.  

“L’article de synthèse donne un aperçu d’un produit naturel utilisé comme remède traditionnel 
depuis plus de mille ans et qui pourrait enfin recevoir la reconnaissance qu’il mérite”, a déclaré le 
professeur agrégé Dennis Cordato, co-auteur.  

L’étude, “Le rôle de la thymoquinone, un constituant majeur de Nigella sativa, dans le traitement 
des maladies inflammatoires et infectieuses”, a été récemment publiée dans la revue Clinical and 
Experimental Pharmacology and Physiology .  

 

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr

